
 

 

    Bezirksgruppe Leonberg 

 

BUND-Treff am 14. November 2023 

Protokoll der behandelten Punkte und Beschlüsse 

Teilnehmer: Birgit und Hubert Blana, Susanne Güth, Johanna Moltmann-Herrmann, Gudrun Sach, 
Eleonore Schick 

1.Rückblick:    Gudrun berichtet von der Herbstversammlung des Regionalverbandes in Stuttgart:                         
Die Mittel (über eine Million Euro) für das Umweltzentrum sind tatsächlich zusammengekommen ! Und 
auch die 40.000 Unterschriften für den Volksantrag „Ländle leben lassen“ sind jetzt da, allerdings noch 
ungeprüft – da fallen sicherlich etliche ´raus , also weiter sammeln! Haustürwerbung (gegen die wir eh 
immer als einziger Ortsverband waren) wird es kaum noch geben, weil die Studenten in der 
Gastronomie bessere Angebote bekommen. 

2.Kindergruppe: Funktioniert gerade prima mit zehn sehr aktiven Kindern und mehreren Müttern – 
sehr hilfreich z.B. beim Kürbisschnitzen ! Über einen eventuellen zusätzlichen Vertrag redet Eleonore 
mit Eckart. 

3.Stellungnahmen: Auf eine Stellungnahme zum Bebauungsplan Bildungscampus Ezach wird in 
Absprache mit dem NABU verzichtet, da es sich dort zwischen ehemaligem ÖZE und Sophie-Scholl-
Schule ohnehin um bebautes Gelände handelt. 

Zum Bereich Atrio / Ramtel haben wir zusammen mit dem NABU bereits eine Stellungnahme 
abgegeben, die weiterhin richtig, nämlich abgewogen ist und gilt. 

4.Schlüssel Klohäusle: Herr Liebmann hatte gebeten,  sich bei Anliegen nur an ihn zu wenden. 
Eleonore hat zwar den Schlüssel, verwendet ihn aber für die Kindergruppe nicht; wir behalten ihn für 
mögliche Veranstaltungen. 

5.Naturschutztage in Radolfzell am 4.-7.1.24: Veranstalter ist diesmal der NABU, Gudrun und 
Johanna werden am Donnerstag mit der Bahn hinfahren und  an allen drei Tagen dort sein, Eleonore 
wird an einem Tag mit dem Auto hinfahren und kann noch jemanden mitnehmen. 

6.BUND-NABU-Treffen am 23.1.: Von uns werden Gudrun, Birgit und Hubert und ? teilnehmen. 

7.Pferdemarkt-Slogan: Der NABU  wird ein anderes Banner nehmen, um Verwechslungen mit dem 
BUND zu vermeiden, wir behalten unseres.                                                                                                 

 8.Sonstiges: Johanna wird im Nachhaltigkeitsbeirat des Kreises mitarbeiten und uns 
berichten. Sie wird auch mit Tobias Kegler vom Galerieverein über eine mögliche Kooperation beraten, 
z.B. ein Bastelangebot des BUND in Zusammenhang mit einer Ausstellung. 

9.Termine BUND-Treff 2024:  

9.1.,  6.2.(! statt 13.2.= Pferdemarkt), 12.3.,  16.4.(! statt 9.4. wg. GR) , 14.5., 11.6.,  16.7. (! statt 9.7.), 
10.9., 8.10., 12.11., 10.12. 

Nächster BUND-Treff am Dienstag, 12. Dezember 2023 um 19:30 Uhr                                                                                    

Protokoll: Gudrun Sach 


